

# Protokoll der GFSR-Sitzung

**Datum:** 17.10.2023

**Uhrzeit:** 18:00 bis XX:XXUhr

**Raum:** S8

**Protokollführer:in:** Simon Große Beckmann

**Teilnehmer:innenliste:**

	<b>Nachname</b>	<b>Vorname</b>	<b>Anwesend</b>
<b>Vorstand</b>	Schrandt	Lena	<input checked="" type="checkbox"/>
	Neitz	Christopher	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heiduk	Patricia	<input checked="" type="checkbox"/>
<b>gewählte Mitglieder</b>	Vollmer	Alexander	<input type="checkbox"/>
	Reichert	Nicole	<input type="checkbox"/>
	Li	Zhuoyang	<input type="checkbox"/>
	Pesch	Jonah	<input checked="" type="checkbox"/>
	Grimm	Momo	<input checked="" type="checkbox"/>
	Hneineh	Mehyedeem	<input type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input checked="" type="checkbox"/>
	Balzer	Vanessa	<input checked="" type="checkbox"/>
	Harscher	Inga	<input type="checkbox"/>
	Fischer	Leonie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Vinkenvleugel	Jan (Junior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Messing	<del>Katharina</del>	<input type="checkbox"/>
	Kabus	Paula	<input type="checkbox"/>
Gau	Julius	<input type="checkbox"/>	

<b>Ungewählte Mitglieder</b>	Meißner	Kevin	<input type="checkbox"/>
	Kornfeld	Lea	<input type="checkbox"/>
	Ortjohann	Jan (Senior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Mönnikes	Svea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heimstädt	Svenja	<input checked="" type="checkbox"/>
	Wiegang	Marc	<input type="checkbox"/>
	Danner	Melanie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input checked="" type="checkbox"/>
	Große Beckmann	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>

<b>Gäste</b>	Röhl	Thomas	<input type="checkbox"/>
	Sicking	Frederik	<input type="checkbox"/>
	Licht	Phillip	<input type="checkbox"/>
	Usselmann	Jamila	<input type="checkbox"/>
	Htike	Oak Soe	<input type="checkbox"/>
	Laarmann-Quante	Nils	<input type="checkbox"/>
	Mümken	Oliver	<input type="checkbox"/>
	Wiedenbruch	Lucas	<input checked="" type="checkbox"/>
	vor dem Berge	Fynn	<input type="checkbox"/>
	Peracha	Natalie	<input type="checkbox"/>
	Rennefeld	Karoline	<input checked="" type="checkbox"/>
	Oesselke	Lea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Ehlert	Hannah	<input type="checkbox"/>
	Union	Guillermo (Willy)	<input type="checkbox"/>
	Koch	Leonard	<input type="checkbox"/>
	Sendes	Ricardo	<input type="checkbox"/>
	Lehmkuhl	Lina	<input checked="" type="checkbox"/>
	Moldenhauer	Matthias	<input type="checkbox"/>
	Terveer	Erik	<input checked="" type="checkbox"/>
	Horoba	Laszlo	<input type="checkbox"/>
	Nielsen	Lucas	<input type="checkbox"/>
	Schüttelhöfer	Simon	<input type="checkbox"/>
	Vogt	Antonia	<input type="checkbox"/>
	Wolters	Tjark	<input type="checkbox"/>
	Brink	Fabian	<input type="checkbox"/>
	Berke	Sebastian	<input type="checkbox"/>
	Binz	Gerrick	<input type="checkbox"/>
	Pfeifer	Toni	<input type="checkbox"/>
	Preugschas	Charlotte	<input type="checkbox"/>
	Chen	Daniel	<input checked="" type="checkbox"/>
	Lohmöller	Alexander	<input type="checkbox"/>
	Kubitza	Patrick	<input checked="" type="checkbox"/>
Christ	Jessica	<input checked="" type="checkbox"/>	
Weber	Nils	<input type="checkbox"/>	

	Stegemann	Hendrik	<input type="checkbox"/>
	Bellak	Emely	<input type="checkbox"/>
	Weidacher	Sarah	<input type="checkbox"/>
	Dreher	Stefan	<input checked="" type="checkbox"/>
	Hattrup	Nico	<input checked="" type="checkbox"/>
	Renken	Patrick	<input checked="" type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>

## Inhalt

TOP 1	Awareness + .....	5
TOP 2	Wintermarkt .....	5
TOP 3	Halloweenparty und Kürbisschnitzen .....	5
TOP 4	Salameh, Studi Slam und Python .....	6
TOP 5	Wahlen .....	6
TOP 6	Bibliothek .....	6
TOP 7	Whatsapp .....	7
TOP 8	DJ-Pult .....	7
TOP 9	Sonstiges .....	7

## TOP 1 Awareness +

- Lena stellt vor
- Justizariat weißt auf Awareness hin
  - Auf Partys aufpassen, dass nichts in Getränke gemischt wird, etc

## TOP 2 Wintermarkt

- Marvin stellt vor
- 2 Tage, 24.11. Hochschulintern, 25.11. öffentlich
- Glühwein GFSR
- Currywurst von VDE
- Grünkohl von Mensa
- Bastelstand für Kinder
- Es gibt eine Sängerin und einen Chor
- Prof-Band könnte auftreten (muss gefragt werden)
- Christof Anderl kann Singen, Komponieren, Gitarre spielen
- Wir haben noch Zeitslots für freiwilliges Bühnenprogramm
- Schüler und Abiturienten können einen Stand machen (Antwort ausstehend)
- Wir brauchen mal wieder Helfer
- Svea und Daniel haben Hygieneausbildung (für Teigherstellung, etc.)

## TOP 3 Halloweenparty und Kürbisschnitzen

- Karo, Lina stellt vor
- Die Studierende können jederzeit zum Kürbisschnitzen kommen
- 5 Wertmarken als Preis für den besten Kürbis
- Jonah und Jan bewerten die Kürbisse für engere Auswahl
- Engere Auswahl wird auf Instagram bewertet
- Preis wird auf der Party ausgegeben
  
- 5€ Eintritt
- Plakat muss noch angepasst werden
- Dekorieren am 30.10. ab 18 Uhr nach Kürbisschnitzen
- Party von 20 Uhr bis 2 Uhr
- Helfer zahlen keinen Eintritt, bekommen Bier für 1€ (Stempel)
- Eintrittsbändchen werden noch bestellt
- Tische werden abgedeckt
- Es gibt keinen Kostümwettbewerb
- Es gibt einen DJ und eine Fotobox

- Es gibt Flyer und vielleicht einen Kartenverkauf
- Alkoholgenehmigung wird noch eingeholt
- Helferliste wird noch angepasst und in die GFSR-Community geschickt

## TOP 4 Salameh, Studi Slam und Python

- Marvin stellt vor
- Salameh sucht Studierenden mit Python-Kenntnissen (um Modulhandbücher auf Nachhaltigkeit zu überprüfen)
- Salameh sucht Leute für Studi Slam
- Findet erst in einem halben Jahr statt
- Es gibt ein dreitägiges Seminar und 3 Creditpoints
- Lena, Marvin, Marina, !!!Nils!!!, Jan, Simon
- Duell der Profs muss noch organisiert werden
- 13. Dezember
- PHY: Vogelbacher
- CIW: Bredol
- MB: Brockmann
- ETI: Bodenburg
- EGU: sucht noch nach einem Prof

## TOP 5 Wahlen

- Lena stellt vor
- Wir haben Zettel und können uns zur Wahl aufstellen lassen
- Pflichte für Gewählte: Konstituierendensitzung und Haushaltsplan
- Es gibt 20 Sitze
- Gewählte Mitglieder können zum Vorstand gewählt werden
- Beim StuPa können wir als Liste kandidieren
- 8.11. um 18:15 Uhr ist eine StuPa-Sitzung in Steinfurt
- Werbung für die Wahlen: Wahlplakate

## TOP 6 Bibliothek

- Svea stellt vor
- Unzufrieden mit den Öffnungszeiten
- Gespräch mit Frau Isensee über Verbesserungsvorschläge

- Bessere Aufklärung über Öffnungszeiten (z.B. Social Media)
  - Bessere Aufklärung über Lernbereich über der Bibliothek
- Chris hat E-Mail an Job (Dekansprecher) geschrieben
  - Wurde nicht angesprochen
  - Nochmal ansprechen
- In der Prüfungsphase „nur“ von 9:00 bis 15:00 geöffnet
- In der vorlesungsfreien Zeit geschlossen

## TOP 7 Whatsapp

- Simon stellt vor
- Gruppen werden organisiert (außerhalb der Sitzung)

## TOP 8 DJ-Pult

- Raphael stellt vor
- DJ-Pult anschaffen, damit wir selber auflegen können
- Um zukünftige Kosten zu sparen
- Mitglieder (gewählt oder ungewählt) dürfen kein Entgelt für das Auflegen erhalten
- Externe DJs müssen **nicht unbedingt** eigenes Equipment mitbringen
- DJ buchen ähnlich teuer wie ein eigenes DJ-Pult
- Studierende können sich auf Veranstaltungen als DJ erproben (z.B. Workshops)
- Kann für verschiedene kleinere Veranstaltungen genutzt werden (Night of the Profs)
- Auch für Hintergrundmusik
- Raphael und Nils suchen Angebote (ggfs. Simon S. und Ricardo S. konsultieren)
- Abstimmung: „Ich finde den Kauf eines DJ-Pults“
  - gut: 18
  - nicht gut: 1
  - enthalten: 5

## TOP 9 Sonstiges

- Holger Dietrich vom Hochschulmarketing möchte ein Fußballturnier organisieren
  - Alle FH-Fachbereiche gegeneinander
  - Am 08.06.
  - Wir können uns beteiligen
    - Mit Getränkeverkauf
    - oder wir stellen einen DJ
- Sensibel sein für Beschwerden über die Prüfungsphasen
- FH Kino

- Leonie braucht Helfer
  - Patrick K., Lea und Vanessa helfen
- Harry-Potter-Marathon am 08.12.
- Kleinerer Weihnachtsbaum im Innenhof vom GM
  - Schmücken (nicht besorgen) am 24.11./25.11.
  - GFSR-Event: Wir schmücken den Baum zusammen
- Neue Stempel